

Der Gang des Lebens

AaMl

Von lord_m

Kapitel 3: Kapitel 2

Kapitel 2

Am Morgen des Wettbewerbs machte sich Misty früh auf die Socken. Sie wollte dieses Ereignis unbedingt für sich entscheiden. Auf dem Weg in Richtung Arena fiel ihr auf das sehr viele Trainerinnen da waren. In jeder Straße traf sie auf mindestens ein trainierendes Mädchen oder eine trainierende Frau. <So viel Konkurrenz. Ich muss das hier gewinnen. Ich will das Ash mich endlich nicht nur als Freundin die ihn auf seinen Reisen begleitet sieht. Ich muss ihm imponieren.>

Ash stand an diesem Tag sogar noch vor Rocko auf. Er hatte das komische Gefühl, dass heute etwas tolles auf ihn zukommen würde. Woher dieses Gefühl kam wusste er nicht, es war aber toll. <Vielleicht habe ich aber auch nur Hunger.> Er ging als in Richtung Cafeteria und gönnte sich ein großes Frühstück. Während er und sein Pikachu aßen, kam auch Rocko zu ihnen.

„Weißt du wo Misty steckt? Sie muss schon ziemlich früh raus gegangen sein, sonst hätten wir sie noch getroffen.“ <Stimmt ich hab sie heute leider auch noch nicht gesehen.> „Ja muss sie wohl“, antwortet Ash so trocken wie möglich und aß weiter. Er konnte nicht riskieren sein tolles Gefühl zu verlieren. Und wenn er an Misty dachte, konnte er nur daran denken er sie sehr mochte, sie ihn aber nicht. „Hast du von dem Trainerinnen-Wettbewerb gehört? Ich hätte Lust da hinzugehen und wie ich dich kenne würdest du da auch gern hin. Rocko? Hörst du mir zu?“ Rocko aber war schon wie auf Wolke 7. Wegen dem Wettbewerb waren sie natürlich nicht die einzigen in der Herberge. Er „schwebte“ von einer Ecke in die nächste. Es war für ihn einfach wunderbar.

„Ist das dein Freund? Ein ziemlicher lustiger Typ“ sprach jemand Ash von der Seite an. „Oh, tut mir Leid mein Name ist Maïke und ich bin heute auch auf diesem Turnier. Wie heißt du?“ <Hatte ich deshalb so ein komisches Gefühl? Weil mich ein Mädchen anspricht?> „Ich bin Ash und ich komme aus Alabastia. Ich bin hier weil auch dem Weg nach Hause bin. Achso und wir suchen eine Freundin von uns. Du weißt nicht zufällig wo sie ist? Sie hat rote-orangene Haare.“ „Ach dann haust du auch schon eine Freundin?..“ „Nein sie ist nicht meine Freundin sondern eine.“ „Achso dann sag das doch. Bisher hatte nämlich jeder Junge den ich angesprochen hab eine Freundin gehabt.“ <Ich hoffe das war jetzt nicht zu auffällig.> „Nee ich hab keine. Und dies wird

auch so bleiben fürchte ich.“ „Wir werden sehen. Naja du, ich muss dann auch schon los. Wenn du Lust hast dann komm doch einfach auch zu dem Turnier. Ich würd mich freuen wenn du mich anfeuern würdest.“ Mit einer kleinen aber für Ash sehr überraschenden Umarmung verabschiedete sich Maike. An der Tür drehte sie sich noch einmal um und lächelte ihn an. <Wow, die ist aber ganz schön temperamentvoll. Die weiss was sie will. Doch werd das wahrscheinlich wieder nicht ich sein.> Mit diesen Gedanken macht Ash sich auf in sein Zimmer, Packte seine Sachen in seinen Rucksack und ging die Stadt besichtigen.<Rocko wird hier sicher noch eine Weile zu tun haben und er kommt bestimmt auch alleine klar.>

Als Misty in die Empfangshalle kam begrüßte sie ein großer Lärm. Überall waren Menschen und alle quatschten und lachten miteinander. Sie ging an den Tresen. „Guten Tag. Wenn sie am Trainerinnen-Wettbewerb teilnehmen wollen dann tragen sie hier bitte ihre 4 Pokemon ein, die sie sich ausgewählt haben.“ Misty überlegt kurz und schrieb Starmie, Korason, Garados und Enton auf. Sie fand das dieses Team es schaffen konnte das Turnier zu gewinnen. „Gut dann tragen sie hier noch bitte ihren Namen und ihr Alter ein und sie sind angemeldet“ Sie füllte auch diese Spalten aus und war mit der Anmeldung fertig. „In drei Stunde steht die Vorrunde an. Dafür werden Paarungen ausgelost, wer gegen wen antritt. Man darf pro Match nur 3 Pokemon nutzen.“ „Vielen Dank auf Wiedersehen.“ <Gut dann hab ich noch Zeit. Ich glaube ich sollte in die Stadt gehen. Vielleicht treffe ich ja Ash. Wenn er schon wach ist.>

Ash war währenddessen schon mitten im Getümmel. Ein Laden interessierte ihn besonders. < „Toms kleiner Laden. Das beste für ihr Pokemon und ihren Partner“ Hört sich nicht schlecht an vielleicht finde ich da ja was für meine Pokemon.>

Er entschied sich also reinzugehen. Das Geschäft war in die zwei besagten Bereiche eingeteilt. Er ging erstmal in den Gang mit dem Pokemon-Zubehör. Er fand einen kleinen Haken für seine Angel, Kraftfutter für Elektro- Pflanzen-, Feuer und Wasserpokemon und spezielle Pokebälle. Als er den Laden wieder verlassen wollte entschied er sich noch in den anderen Bereich zu gehen.

Er schaute sich ein wenig um und sofort sprang in ein kleiner Glücksbringer in Form eines Pokeballs ins Auge.<Den könnte ich doch Maike schenken. Sie war so nett zu mir und das wäre ein nettes Geschenk. Glaub ich. Wenn ich mich beeile treffe ich sie noch vor Turnierbeginn.> Ash stürmte also an die Kasse und aus dem Laden und lief dann in Richtung Arena.

Auf dem Weg kam ihm plötzlich Misty entgegen. „Misty wo warst du heute morgen? Wir haben dich vermisst.“ „Ich mach bei diesem Wettbewerb mit. Deshalb war ich so früh weg.“ <Oh> Ash blickte leicht traurig auf den Boden. „Wieso hast du mir nichts gesagt? Ich hätte doch mit dir trainiert.“ „Ich wollte das du überrascht bist. Aber so wie es aussieht freust du dich gar nicht. Du interessierst dich nie für das was ich mache.“ Misty ging wütend und verletzt in Richtung Innenstadt. <Wieso muss er mich immer so ignorieren? Bedeute ich ihm wirklich nichts? >

<Nein. Ich hab schon wieder alles kaputt gemacht. Ich meinte es doch nicht so. Und sie kann immer nur wütend auf mich sein.>

Ash setzte ebenfalls verletzt den Weg in die Arena fort und versuchte derweil die Auseinandersetzung zu vergessen.

In der Arena angekommen schaute er sich angestrengt um. In einer Ecke fand er sie dann. Sie saß konzentriert auf einem Stuhl und wartet darauf das die Paarungen endlich auf dem großen Bildschirm über dem Tresen gezeigt wurde. <Wenn sie da so sitzt ist sie echt niedlich. Das Geschenk war bestimmt eine richtige Idee.> Es ging auf sie zu. So recht konnte er die Situation selber nicht verstehen. Er, Ash, der sonst nie ein Mädchen anspricht ist gerade auf dem Weg zu einem um ihr ein Geschenk zu geben und dabei kannte er sie nicht einmal richtig.

Er ließ es einfach drauf ankommen:

"Hallo Maike. Wie gehts dir?"

„Oh hi Ash. Schön das du da bist.“ Ash erkannte das sie sich wirklich freute.

„Mir gehts ganz gut, bloß ich bin ziemlich aufgereggt. Gleich werden die Paarungen bekannt gegeben. Nur noch fünf Minuten.“

„Dann wünsch ich dir mal viel Glück. Und ich hab hier noch etwas.“

Ash fühlte seinen Herzschlag so stark, das er meinte sie würde ihn hören.

Er holte den Glücksbringer raus.

„Dieser Talisman soll dir auf dem Turnier Glück bringen.“

Maike sah über glücklich aus. „Vielen Dank. Das ist echt das netteste Geschenk das ich jemals gekriegt habe.“ Sie beugte sich ein bisschen vor und gab Ash einen Kuss auf die Backe. „Danke“ flüsterte sie ihm leise ins Ohr.

Ash der die Situation nicht richtig verstand guckte erst verdattert und gleich darauf änderte sich seine Gesichtsfarbe in ein dunkles rot. Maike bemerkte es und fing an zu grinsen. „Das muss dir doch nicht peinlich sein. Ich bin immer bisschen vorschnell. Tut mir leid wenn du das nicht wolltest.“

„Danke“ brachte der total verwirrte Ash noch raus und ging schnurstraks in Richtung Ausgang.

<Er ist wirklich süß>

In diesem Augenblick erschienen auf dem Bildschirm die Paarungen.

So das wars wieder von mir. Beim nächsten mal wird es hoffentlich noch spannender. Ich hoffe euch gefällt die Fanfiction bis jetzt und ich habs geschafft eine einigermaßen lesbare Geschichte zu schreiben.